

# FRANTECER

Equipamentos Industriais

## ELEVADORES ELEVATORS ASCENSEURS

Os elevadores podem ser integrados em linhas de transporte e/ou montagem ou de forma isolada com o propósito de se adaptar ao nível necessário dependendo da função. Estes podem ter diversas configurações e dimensões e o seu mecanismo de elevação pode ser pneumático, hidráulico ou mecânico. Este equipamento pode ser uma plataforma de elevação de cargas, assim como integrar equipamentos ou transportadores. Este equipamento pode ser construído em aço, inox ou alumínio.

*The elevators can be integrated into transport and / or assembly lines or isolated with the purpose of adapting to the required level depending on the function. These can have different configurations and dimensions and their lifting mechanism can be pneumatic, hydraulic or mechanical. This equipment can be a platform for lifting loads, as well as integrating equipment or conveyors. This equipment can be built in steel, stainless steel or aluminum.*

*Les ascenseurs peuvent être intégrés dans des lignes de transport et / ou de montage ou isolément dans le but de s'adapter au niveau requis en fonction de la fonction. Ceux-ci peuvent avoir différentes configurations et dimensions et leur mécanisme de levage peut être pneumatique, hydraulique ou mécanique. Cet équipement peut être une plate-forme pour soulever des charges, ainsi que pour intégrer des équipements ou des convoyeurs. Cet équipement peut être construit en acier, acier inoxydable ou aluminium.*

